



Journée de cohésion en 4e

publié le 13/09/2022 - mis à jour le 15/09/2022

Descriptif :

Développer l'esprit de cohésion dans les classes nouvellement constituées, voilà l'objectif premier de la sortie pédagogique organisée pour les élèves de 4e ce jeudi 8 sept. 2022. (...)

Développer l'esprit de cohésion dans les classes nouvellement constituées, voilà l'objectif premier de la sortie pédagogique organisée pour les élèves de 4e ce jeudi 8 sept. 2022.

Les équipes enseignantes avaient sélectionné des activités ludiques qui ont ponctué une randonnée de 4 km le long de la vallée du Coran pour encourager les collégiens à aller les uns vers les autres, à se connaître, à s'écouter, à se respecter, à coopérer. Un "Game of Stones" et une enquête policière proposés par l'abbaye de Fontduce ont par ailleurs permis aux jeunes adolescents de découvrir le beau parc et bâtiment de ce patrimoine culturel local. "C'était trop bien", "J'ai eu un peu mal aux pieds", "J'ai tout adoré", voici quelques retours des élèves à la fin de cette journée en plein air entre Burie et Fontduce, où le soleil était au rendez-vous.

Portfolio

